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第1回例会報告 *通算例会回数4185回目* （7月4日 於 今治国際ホテル2階 ローズの間） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ４９名          ・出席数   ３３名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ６８．０８％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､原､平田､菅､小堀､小原､河野､久米､宮道､西本､尾越､志尾､八木正､八木真､吉田 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<6/20 欠席補填>(6/12 伊予)阿部  (6/25 今治南)相原､平田､廣川､菅､冠､吉良､小堀､河野､岡本､重松､坂本 

◇幹事報告 

・国際ロータリー日本事務局より、廣川会員にポールハリスフェローの認定書と襟ピンが届きましたので贈呈いたしました。

𠮷武会員には、マルチプルポールハリスフェローの襟ピンが届きましたので贈呈いたしました。 

・クラブ計画書、クラブメモ、会員証を配布しておりますのでご覧ください。各自管理をよろしくお願い致します。 

・７月のロータリーレートは１ドル 161 円となっております。 

・例会終了後、例会場にて７月定例理事会を開催いたしました。＜次回理事会８月１日例会後＞ 

・第２６６０地区より、来る２０２５年４月１３日（日）に開幕する大阪・関西万博のご案内が届いております。４月１３日(日)

の万博開幕日入場券の予約が申し込めます。入場券の価格は、４,１６５円[開幕券４,０００円＋記念チケット代１６５

円]です。※開幕日にパビリオン/催事見学をご希望の方は、２０２５年１月１３日から抽選予約の申込が始まりますの

で、各自でご手配ください。よろしくお願いいたします。  

・８月７日（水）～８日（木）の間、朝倉ふれあい交流センターにて恒例の友の会サマーキャンプを開催致します。参加ご

協力をお願い致します。また、８月８日（木）の例会は朝倉ふれあい交流センターにて行います。 

※８月８日（木）出欠は、前日午前中締切です。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ 

・田中良史会員：5６歳になります。新年度初めなのといつもと違う場所なので少し緊張しています。 

初例会 
◆村上裕一会長：１年間会長として皆さんの為に尽力できればと思います。2024－２０２５年度

のＲＩ会長ステファニーA.アーチック氏のＲＩテーマは「The Magic of Rotary(ロータリーの魔

法)」、2024－２０２５年度の国際ロータリー第２６７０地区夏見良宏ガバナーの方針は、「インパ

クトをもたらそう 青少年に夢を」というテーマを掲げられています。（詳細はクラブ計画書記載）

▼今年度当クラブの会長方針は「新しい世界にあわせて変化しよう」です。ロータリー全体の運

営方針や方法が世界的に大きく変わる局面にあります。基本的に RIの『行動計画』に則した活動

目標を第２６７０地区は設定していますので、それにならい今年度の運営方針は下記の通りです。 
『行動計画』に則した活動目標  
１.「より大きなインパクトをもたらす」 (Impact) 
(1)3RCゴルフコンペを「ポリオ根絶チャリティーコンペ」と冠を付けて開催、募金を募り、広報に役立てる。 
(2)新年3RC合同例会にて、END POLIO募金箱を廻し、会員以外にも活動認知してもらう。" 
(3)財団年次寄付：大口3名＋各会員寄付平均＝150US$/人目標。 
(4)ポリオプラス寄付 40US$/人＋キャンペーン募金 
(5)米山奨学金 \10,000/人         
(6)恒久寄金への寄付 
２．「参加者の基盤を広げる」 (Reach) 
(1)DEIの概念について学べる資料やセミナーを通してクラブ内への浸透を図り、来年度からの”ロータリー公共イメ
ージ向上DEI委員会”の設置を目指す。 

(2)今治西高IAC、FC今治高校IAC、今治青少年ロータリー友の会と協働し、清掃奉仕活動を行う。 
(3)広報・会報委員会とホームページとSNSの活用を相談、実行する。 
(4)創立90周年記念行事を通して、地域へのPRを行う。 
３．「参加者の積極的なかかわりを促す」 (Engage) 
(1)3RC合同新年例会にご家族の方々の参加を募る。 
(2)ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）については地区のRLI導入ロードマップ完成後、検討する。 
４．「適応力を高める」 (Adapt) 
(1)イベントや奉仕の機会、クラブへのオンライン参加など、会員か否かに関わらず、より多くの人に成長して貰える場
の創造を検討する。 
(2)新しい「(５つの)クラブ委員会構成」を検討、提案し、次年度からの導入準備に役立ててもらう。 



また、今治クラブ自体の目標として設定したい事項があります。 

クラブの活動目標 

１．第２６７０地区との関わり 

(1)創立９０周年記念事業をつつがなく実行します。 

(2)今回初めて「3RＣ合同ガバナー訪問例会」を２０２４年９月２６日(木)に開催します。初回は当クラブが主催し、今

後使える運営手順を作ります。 

(3)地区委員の選定プロセスについて地区ガバナー事務所に確認します。当クラブの会員数名が地区役員として活躍

されておられますが、地区委員会からクラブへの正式な事前就任確認が現状行われておらず、その招聘が属人的

関係による打診に拠るものと仄聞することがあります。毎年のクラブ委員長の選定、委嘱に影響が出るため、地区

役員の選出、委嘱については事前にクラブ理事会へ打診があり、承知した上で就任していただく手順を踏んでも

らいたいと考えるので、まず事実を確認し、関係者全てが承知できる、運営に支障がない方法を打診したいと思い

ます。 

クラブガバナンス 
【例会でのお願い】 
(1)前に出て発表をする方は、会員のことを「○○さん」ではなく、「○○会員」と呼ぶようお願いします。 
(2)卓話の時間が、コロナ禍後20分となっているので、これを従前の30分基準に戻します。 
(3)会員が演台で発表、発言をしているときには、私語を慎んでください。 
(4)バースディソングを歌う際、対象会員が１名の時には「dear○○さん」と呼んでみてはどうでしょうか？ 
(5)１ヶ月に１度、例会の着席テーブルをくじびきで決めます。(月初めの例会) 
(6)バッジの着用忘れや、ワッペン持ち帰りなど、指摘しにくい事でも、敢えてお互い注意し合いましょう。 
【将来への準備】 
2034年の当クラブ設立100周年に向けて、これから10年間会費の積立を行う事を提案します。 

（目標額1,000万円＝年会費2万円✕50人✕10年間）。 
３．その他 
ガバナーエレクト事務所からは、 
(1)『ロータリアンの行動規範』の浸透を図る➡例会場に行動規範の看板を掲示します。 
(2)『危機管理委員会』を立ち上げて欲しい 
等、の要請がなされています。一年間でできることは限られていますので、徐々に様子を見て出来る範囲で実行し
ていきたいと思います。 

 

今年10月17日に我々の今治ロータリークラブは四国のどのクラブよりも早く、創立90周年を迎えます。昭和10年
の「チャーターナイト記念誌」を読むと、日本各地から多くの祝福を受ける中、ロータリークラブ設立という当時最先端
の事に取り組み、今の職業奉仕につながる職場見学活動、楽しい家族連れの親睦活動など、チャーターメンバーの高
揚感や、多幸感をひしひしと感じ取ることができます。 
今、日本の社会とロータリークラブには、これまでとは大きく異なる変革が起こりつつあることを、皆さんも肌身で感

じておられると思います。現時点で歴史と伝統を有する団体が更に存続して行くには、惰性や自賛ではなく、世の中の
変化や新しいことへ積極的に取り組む事とが、結果的にその存続に繋がったのではないか？と私には思えるのです。
四国で最初にロータリークラブを設立した諸先輩方の挑戦にならい、現代で我々が同様に変化し、新しい形で対応し、
それが新たな伝統につながれば、それは大変誇らしいことだと思います。 
大変沢山のことを申し上げましたが、いかんせん初めての会長職で不慣れな事ばかりです。会の運営発展のため、

ご迷惑を掛けないよう頑張る所存ですが、会員の皆様のお力添えを何卒よろしくお願い申し上げます。 
 

＜ゲスト＞損害保険ジャパン株式会社 愛媛支店 松山支社 今治中央営業所 営業所長 井上 博之様 

 

次 回 例 会（７月１１日） 
【    理事・委員長挨拶①    】  

＜ 会員誕生日祝 ＞ 吉良 敏彦氏（7/14） 近藤  正人氏（7/17） 阿部 真弓氏（7/19） 

         渡辺  仁氏（7/19） 

＜配偶者誕生日祝＞ 楠橋  功氏（7/13） 板脇 俊匡氏（7/14） 八木 真人氏（7/14） 

＜ 結婚記念日祝 ＞ 八木 真人氏（7/14） 桑森ひとみ氏（7/23）  

  ＜ 入会記念日祝 ＞ 木村 敏明氏（7/12） 埋見 宣明氏（7/13）  

〔 笹 〕 

※7/11～通常通り例会会場は、今治商工会議所２階 大会議室です。 
 

★7月他クラブサイン日★ 7/29・・・今治北ロータリークラブ、7/30・・・今治南ロータリークラブ 


